

## Tanzformation am HSG

Nach einer unfreiwilligen Corona-Pause wird die Kooperation mit dem Tanzsportclub Rot-Gold-Casino in diesem Schuljahr wieder aufgenommen. Immer freitags von 13:00 bis 13:45 Uhr übt und trainiert ein Tanzlehrer des RGC mit unseren Schülerinnen und Schülern ab der 7. Jahrgangsstufe im Bewegungsraum im Eichamt lateinamerikanische Tänze. Ziel der Sportarbeitsgemeinschaft ist selbstverständlich auch wieder die Teilnahme an Schulsportwettbewerben, wo das HSG in den vergangenen Jahren schon tolle Erfolge feiern konnte.

Um für die Tanzformation zu werben, besuchte der Tanzlehrer unserer Schülerinnen und Schüler zu Beginn des Schuljahres bereits im Sportunterricht und übte die ersten Cha Cha Cha- oder Jive-Grundschrirte ein.

